

Nada aún sobre una tercera dosis

Hugo López-Gatell, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, expuso, en entrevista con La Jornada, que "ninguna agencia sanitaria internacional ha autorizado la aplicación de una tercera

dosis de las vacunas contra el coronavirus. Es probable que se requieran, pero México no ve, por ahora, la necesidad de comprar más antígenos de los previstos". Foto José Antonio López

Tienen riesgos altos: López-Gatell

Se vacunará a un millón de menores entre 12 y 17 años

- Detalla que sufren algún tipo de enfermedad grave, lo cual baja su sistema inmunológico
- "Los antígenos ya están comprados y son de marca avalada para este grupo de edad"
- "Serán aplicados cuando exista consenso científico sobre la seguridad de productos"
- Estudio en EU: no inoculados, con 11 veces más probabilidades de morir por Covid-19

ÁNGELES CRUZ MARTÍNEZ / P3Y4

"Calumnias" de Iván Duque; la violencia "se exporta" desde Colombia: Venezuela

AGENCIAS / P30

COLUMNAS

31

Nosotros ya no somos los mismos Ortiz Tejeda

American Curios

David Brooks

López Obrador invita al panista Antonio Echevarría a integrarse a la 4T

- El gobernador de Nayarit está a una semana de concluir su gestión
- Elogia el Presidente la labor del mandatario: "dio seguridad y devolvió la tranquilidad a su estado"

ROBERTO GARDUÑO, ENVIADO / P9

Asesinaron a 30 ambientalistas en México durante 2020: Global Witness

- Ocupa el segundo lugar en crímenes de este tipo en el planeta
- Se dispararon 67% los homicidios en un año; la lucha contra tala de bosques y selvas, entre las causas

ANGÉLICA ENCISO / P 18

